

Martes 02 de agosto de 2016

El Financiero Pagarán 9% más cara la electricidad la industria, comercio y algunas casas

SERGIO MEANA En agosto la industria, el comercio y los hogares con mayor consumo eléctrico verán un incremento generalizado de nueve por ciento anual contra el mismo mes del año anterior en sus tarifas de luz, de acuerdo con datos de CFE. La empresa explicó que esto se debe fundamentalmente a los incrementos de los precios de los combustibles para generar energía eléctrica registrados entre junio y julio de este año. "Estos precios son los utilizados por Hacienda para calcular las tarifas eléctricas", agregó CFE en un comunicado. Para Arturo Carranza, experto en energía del Instituto Nacional de Administración Pública (INAP), el incremento se debe a que la eléctrica nacional no siempre utiliza la misma cantidad de gas natural, pues otros consumidores como la industria y los comercios cada vez demandan más de este combustible barato. P.C. CFE, electricidad, precios De cada 100 empleos flexibles, 86 pagan menos de 7 mil pesos

ZENYAZEN FLORES Los cuatro nuevos tipos de contrato de flexibilización derivados de la reforma laboral, ofertan cinco mil 888 vacantes en la bolsa de trabajo www.empleo.gob.mx, de las cuales 86 por ciento pagan un sueldo menor a siete mil pesos mensuales. Si bien no hay datos estadísticos oficiales sobre las empresas mexicanas que utilizan las formas de contratación establecidas en la Ley Federal del Trabajo (LFT), el portal de empleo del gobierno federal, que es la bolsa de trabajo en línea más importante del país, habilitó una opción para que las empresas puedan ofertar empleos bajo las cuatro nuevas formas de contratación que trajo la reforma laboral. Éstas son capacitación inicial, periodo de prueba, por unidad de tiempo y por temporada. Al lunes 1 de agosto de 2016, el portal del empleo ofreció un total de 160 mil 789 plazas vacantes bajo siete tipos de contrato, los cuatro mencionados que se introdujeron con la reforma laboral y tres más, que son contrato por relación de trabajo por temporada y los tradicionales por tiempo determinado e indeterminado. El ejercicio realizado por El Financiero muestra que en total esas cuatro formas de contratación que se introdujeron con la reforma laboral ofertan cinco mil 888 vacantes de empleo, de las cuales cinco mil 65 ofrecen un sueldo neto menor a siete mil pesos al mes. P.C. reforma laboral, empleo Alcanzan las remesas nivel máximo histórico

THAMARA MARTINEZ Al concluir el primer semestre de 2016 los flujos de remesas aumentaron 8.9 por ciento más que en el mismo periodo del año pasado y la mayor alza en 10 años, según información del Banco de México. Con un total de 13 mil 156 millones de dólares, las remesas familiares que se enviaron al país registraron su mayor expansión en un primer semestre desde 2006. Además, según los datos disponibles, el monto que ingresó en la primera mitad del año representa un nivel máximo histórico. El total de transferencias por remesas hacia las familias mexicanas fue posible a través de 45 mil operaciones de envío, cada una de 293 dólares en promedio. Aunque el monto promedio de los envíos se redujo por tercer semestre consecutivo, la frecuencia de las transferencias aumentó a su mayor ritmo desde el cierre de 2013, con un alza de más de nueve por ciento anual. P.C. Banco de México, remesas Medición de pobreza en Estados Unidos sería incorrecta Bloomberg Cuando Donald Trump dice que casi cuatro de cada diez jóvenes negros estadounidenses viven en la pobreza, técnicamente tiene razón. Según la medición oficial de pobreza de EU, el 36 por ciento de los afroamericanos menores de 18 años cayeron debajo de la línea de pobreza en 2014. El problema con ese dato es que la línea oficial de pobreza es una medición imperfecta. No considera beneficios como vales para alimentación y créditos impositivos, por lo cual, a diferencia de la medición adicional de pobreza más reciente, no puede dar cuenta del hecho de que los ingresos percibidos por tener hijos bajan la tasa de pobreza en 3.1 puntos porcentuales y que los vales para alimentación la reducen en 1.5 puntos porcentuales. "Lo que hacemos para combatir la pobreza sí ayuda a reducir la pobreza", dijo Gregory Acs, director del Income and Benefits Policy Center del Urban Institute, que recientemente publicó un análisis sobre la pobreza en Estados Unidos. "Simplemente no la estamos midiendo bien". Si bien ninguna medición empírica puede ilustrar realmente la realidad cotidiana de ser pobre, el menor número de niños pobres registrado en la medición adicional de la pobreza es, por supuesto, una buena noticia. Sin embargo, esta contabilización más precisa tiene su lado oscuro: al incluirse los costos de atención médica que salen de su bolsillo, más ancianos estadounidenses quedan clasificados como pobres. Datos del censo de 2014, indican que el 10 por ciento de los mayores de 65 años quedaron debajo de la medición oficial de la pobreza. La cifra se elevó a 14.4 por ciento con la medición suplementaria. P.C. Estados Unidos, pobreza Reforma Retoman reservas crecimiento Por Notimex Cd. de México México (02 agosto 2016).- El saldo de las reservas internacionales del país fue de 177 mil 389 millones de dólares al 29 de julio pasado, un incremento semanal de 284 millones, luego de tres semanas a la baja, señaló el Banco de México (Banxico). En su boletín semanal, Banxico dijo que el aumento en las reservas internacionales fue resultado de la compra de dólares del Gobierno federal al propio banco central por 72 millones de dólares. Asimismo, por un incremento de 356 millones de dólares, debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del banco central, refiere. Al 29 de julio pasado, las reservas internacionales acumulan un crecimiento de 653 millones de dólares con respecto al cierre de 2015, cuando se ubicaron en 176 mil 735 millones. A su vez, la base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México) aumentó 12 mil 746 millones de pesos, alcanzando un saldo de un billón 253 mil 083 millones, cifra que implicó una variación anual de 18.6 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Banco de México, reservas internacionales Sale barato producir autos en el País

Por Silvia Olvera Monterrey México (02 agosto 2016).- Producir un automóvil en México que se exporta a Estados Unidos puede ser hasta mil 200 dólares más barato que hacerlo en ese país, y ensamblar uno y enviarlo desde aquí a Europa cuesta hasta 4 mil 300 dólares menos que hacerlo desde el vecino país del norte. Así lo revela el estudio "The Growing Role of México in the North American Automotive Industry. Trends, Drivers and Forecasts", publicado en julio por la firma Center for Automotive Research. La diferencia de costos, detalla, incluye ensamble, componentes, transportación y ventajas arancelarias. Como ejemplo refiere estos costos en la producción de un Ford Fusion, como representante del segmento de vehículos ligeros. Aunque los costos de transporte de México a Estados Unidos son

difíciles de estimar por la diversidad de opciones, el estudio señala que un envío de Hermosillo a un destino ubicado a mil 200 millas de distancia, usando tráiler y tren, es de unos 900 dólares. P.C. industria automotriz, producción

Aprueban en Japón paquete de estímulos Por Reuters Tokio Japón (02 agosto 2016).- El Gabinete del Japón aprobó un paquete de medidas fiscales por unos 132 mil millones de dólares, en momentos en que el banco central intentaba acallar las especulaciones del mercado respecto a que podría frenar los estímulos monetarios para la tercera mayor economía del mundo. El paquete fiscal impulsado por el Primer Ministro, Shinzo Abe, incluye gastos a nivel de gobiernos locales y nacional, al tiempo que dispone de fondos del Programa Fiscal de Préstamos e Inversión, que no hace parte del presupuesto general de la administración. Antes del anuncio, los bonos del Gobierno japonés sufrieron su peor liquidación en más de tres años, ya que los inversionistas temían que el Banco de Japón pudiera frenar el ritmo de su agresivo programa de compras de deuda soberana. El Banco de Japón decepcionó a los mercados el viernes al mantener estable el alcance de sus compras de bonos y desafiar las expectativas de medidas más avezadas, lo que aumentó el nerviosismo entre los operadores, ya que el organismo indicó además que reexaminaría sus políticas en septiembre. Abe dijo que su equipo había compilado "un robusto paquete económico que busca seguir adelante con la inversión a futuro". "Con este paquete, seguiremos no sólo estimulando la demanda, sino que alcanzaremos un crecimiento económico sostenible liderado por la demanda privada", sostuvo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Japón, economía mundial

El Economista Japón lanza nuevo programa para reactivar su economía AFP El gobierno japonés aprobó este martes un nuevo paquete para dinamizar la economía, confrontada a la valoración del yen y los impactos del Brexit, e incentivar la natalidad en un país en vías de envejecimiento. El primer ministro Shinzo Abe había anunciado la semana pasada un programa de 28 billones de yenes (273,000 millones de dólares, 240,000 millones de euros), sin dar mayores precisiones. P.C. Japón, economía mundial

Pago de intereses de la deuda, en los niveles más altos de 26 años ELIZABETH ALBARRÁN En el primer semestre del año el gobierno federal rompió récord en los recursos que destinan para pagar los intereses que se generan por endeudarse con un total de 237,583 millones de pesos, lo que significó el monto más alto desde que se tiene registro, considerando sólo los primeros seis meses de cada año. De acuerdo con información de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), este monto es 10% mayor a lo que se pagó en el primer semestre del 2015. Además, 69% de lo que se pagó fue por el endeudamiento interno con un total de 165,109 millones de pesos; mientras que el resto fue por el endeudamiento que se adquiere en moneda extranjera como dólares, euros, libras o yenes. P.C. SHCP, deuda, finanzas públicas

Ventas de autos en EU durante julio son decepcionantes AFP Las ventas de autos estadounidenses en el país fueron en julio menores a lo esperado y aumentaron el temor a que el mercado haya alcanzado un pico. Tras una baja de 1.6% en junio, General Motors (GM) anunció este martes la venta de 267,258 unidades lo que significa una caída de 1.93 por ciento. El sitio especializado Edmunds.com preveía que las ventas aumentarían 1.9 por ciento. P.C. Estados Unidos, industria automotriz, ventas

La Jornada Economía mexicana sigue a la baja, reporta Inegi Miriam Posada | martes, 02 ago 2016 12:16 Ciudad de México. La economía del país muestra un comportamiento a la baja según el Indicador Coincidente correspondiente a mayo, cuando se ubicó en 99.90 puntos, con lo que se acumulan siete meses abajo de la línea de cien unidades establecida por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Al dar a conocer los Indicadores Cíclicos de la economía, el Inegi explicó que el Indicador Coincidente muestra el estado actual de la economía. El Indicador coincidente de mayo fue menor 0.2 puntos que el de abril. En tanto el Indicador Adelantado se encarga de delinear el rumbo que podría tomar la economía del país. Durante junio este se ubicó en 99.43 puntos, 0.03 puntos menos que el mes previo. P.C. INEGI, crecimiento económico

Dólar promedia en \$19.15 en bancos de CDMX Notimex | martes, 02 ago 2016 08:54 Ciudad de México. Al inicio de las operaciones cambiarias, el dólar libre se oferta en un precio máximo de 19.15 pesos, sin cambios respecto al cierre de la jornada previa, y se adquiere en un mínimo de 18.30 pesos por unidad, en bancos de la Ciudad de México. A su vez, el euro no registra variación en comparación con la víspera, al venderse en un precio máximo de 21.31 pesos; mientras que la libra esterlina se ofrece en 25.21 y el yen hasta en 0.251 pesos. De acuerdo con Banco Base, pese a la apreciación de la moneda mexicana, la divisa muestra un avance moderado en comparación con el resto de los principales cruces, por lo que deja ver la cautela de los inversores, quienes optan por mantener sus posturas a favor del dólar. A lo anterior se suma la escasez de indicadores económicos relevantes durante la jornada y a una recuperación parcial de los precios del petróleo. En el Diario Oficial de la Federación, el Banco de México (Banxico) precisa que el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana es de 18.8504 pesos por dólar. Asimismo, indica que las tasas de Interés Interbancarias de Equilibrio (TIIE) a 28 y 91 días se ubican en 4.5850 y 4.6850 por ciento, de manera respectiva, ambas sin variaciones. P.C. tipo de cambio

Pedidos manufactureros caen 1.4 puntos durante julio Miriam Posada | lunes, 01 ago 2016 17:09 Ciudad de México. El Índice de Pedidos Manufactureros mostró una caída de 1.4 puntos durante julio pasado en comparación con el mismo mes de 2015, con cuatro de sus cinco componentes a la baja, señaló el Instituto Nacional de Estadística y Geografía. Los componentes que mostraron reducciones anuales fueron el de pedidos que bajó 2.3 puntos; la producción cayó 2 puntos; el personal ocupado bajó 0.6 puntos y el inventario de insumos se redujo 1.8 puntos. Sólo la oportunidad en la entrega de insumos de los proveedores mejoró 0.2 puntos. También en la comparación anual se observaron caídas en los grupos que integran el Índice de Pedidos Manufactureros, con mayor impacto en el de equipos de computación, accesorios, electrónicos y aparatos eléctricos con 4.4 puntos. P.C. INEGI, industria manufacturera

El cambio climático eleva el riesgo de guerras, alertan investigadores Ian Johnston / 'The Independent' | martes, 02 ago 2016 07:56 Ondas cálidas, sequías y otros eventos de clima severo incrementan el riesgo de que estallen guerras en el mundo, advierten científicos. Los investigadores llevaron a cabo un análisis estadístico del estallido de conflictos armados y desastres naturales relacionados con el clima entre 1980 y 2010. Sus hallazgos —que casi uno de cada cuatro conflictos en países con divisiones étnicas coincidieron con calamidades climáticas— sugieren que la guerra debe añadirse al catálogo normal de problemas cuya causa probable es el calentamiento global, como la elevación del nivel del mar, la pérdida de cultivos, la escasez de agua y las inundaciones P.C. cambio climático El

País La temporada alta turística eleva la afiliación al nivel de julio de 2010 Manuel V. Gómez Julio ha sido un buen mes para el mercado laboral. Ha bajado el paro y ha subido la afiliación a la Seguridad Social. La bajada del desempleo en 83.993 personas registradas en las oficinas públicas es la mayor desde 1997 para un mes de julio, según el Ministerio de Empleo, y rebaja la cifra total de parados a 3.683.061. Los cotizantes con trabajo, por su parte, suponen una media de 84.721 más que en junio, un incremento en que han tenido un papel muy importante la hostelería y el comercio, actividades muy vinculadas al tirón de turismo. P.C. turismo Las Bolsas europeas caen con fuerza arrastradas por la banca EL PAÍS Las Bolsas europeas se han teñido de rojo este martes, en especial, los valores vinculados a la banca. El Ibex 35, el selectivo principal del mercado español, cae a media sesión más del 2,2%. Lidera así las bajadas de las principales plazas europeas. Le sigue Milán, con caídas muy similares, en el entorno del 2%; y París, con el 1,4%. Fráncfort pierde el 1,3% a y Londres baja cerca del 0,3%. La tónica general que domina la Bolsa hoy es la bajada de los valores vinculados a la banca. Los test de estrés, con los que se examinó la fortaleza de las entidades europeas ante posibles turbulencia, no le han sentado bien a los bancos y no parecen dar confianza a los inversores. En el caso de España, a pesar de que todos aprobaron, encadenan dos días de bajadas. A media sesión, el BBVA cae más del 4% y cotiza en 4,8 euros. Bankia cae casi lo mismo, y sus acciones valen 6 euros. Santander baja un 4,8%, hasta 3,53 euros. Sabadell, el 4,4%. Bankinter el 2,98%. Y el Popular registra la peor evolución, con pérdidas del 6,1%. P.C. sistema financiero, bolsas europeas